

9. Tenniskreis-Vorstandsturnier am 06.08.2017 in Annerod

Der Vorstand des Tenniskreises Gießen hatte nach Annerod zum TC eingeladen. Der Kreisvorstand will sich mit diesem Turnier bei seinen ehrenamtlichen Vereinsvorständen für ihre Arbeit in den Vereinen bedanken. 33 Teilnehmer aus den Clubs vom ESV Grünberg, RW Gießen, TC Annerod, TC Laubach, TC Linden, TC Schotten, TV Sonnenberg, TC Krofdorf-Gleiberg, TC Langsdorf, TC Nidda, TV Watzenborn-Steinberg und TV Biebertal, folgten der Einladung und erlebten einen von Sonnenschein geprägten Sonntag-Nachmittag auf der Anlage vom TC Annerod. Turnierleiter Horst Harig war mit der Resonanz sehr zufrieden, denn von 36 Vereinen im Kreis nahmen 12 Vereine teil. In Mixed-Runden mit wechselnden Partnern wurde gespielt.

Insgesamt waren die Organisatoren und Teilnehmer mit der Bewirtung durch Peter Holl und Kurt Schreiber und ihren emsigen Helfern vom TC Annerod sehr zufrieden, was auch die Mail einer Teilnehmerin belegt:

„herzlichen Dank nochmals für die tolle Organisation des gestrigen Turniers. Es hat wieder super viel Spaß gemacht und die Anneröder Kollegen haben ja kulinarisch gezaubert !!!! Hat alles sehr gut geschmeckt!!!!“

